

PIAGAM PEMBANGUNAN BERKELANJUTAN

UNTUK PARA MITRA ROLEX



Rolex telah menempatkan gagasan tanggung jawab sebagai inti dari semua aktivitasnya. Sejak awal, kepedulian Rolex terhadap kualitas dan daya tahan secara alami mengarahkannya pada keberlanjutan, yang diwujudkan dalam jam tangan yang dibuat untuk bertahan dalam ujian waktu.

Budaya keunggulan dan semangat inovasi terus-menerus memandu setiap tindakan perusahaan, mulai dari selalu meningkatkan produk dan kondisi kerja karyawannya, hingga mengurangi dampak terhadap lingkungan dan sosial. Oleh karena itu, Rolex berkomitmen untuk menjalankan bisnisnya secara bertanggung jawab dan menerapkan langkah-langkah pembangunan berkelanjutan yang terwujud pada seluruh rantai nilainya.

Piagam Pembangunan Berkelanjutan menetapkan harapan-harapan utama Rolex sehubungan dengan berbagai mitranya¹, yang semuanya berkontribusi, melalui pekerjaan mereka, untuk meningkatkan citra Rolex di dunia dan membangun reputasinya. Tujuan dari dokumen ini adalah untuk mendorong para mitra ini agar menerapkan standar yang sama persis dengan standar yang selama ini menjadi standar Rolex.

Piagam ini meresmikan komitmen sukarela terhadap masyarakat dan planet Bumi, dan bertujuan untuk mendorong dan mengembangkan upaya bersama menuju keberlanjutan yang lebih besar, demi kepentingan sebanyak mungkin orang dan generasi mendatang. Dengan semangat perbaikan berkelanjutan, dokumen ini mengidentifikasi praktik-praktik baik dalam keberlanjutan, demi kepentingan semua orang. Oleh karena itu, peraturan ini kemungkinan akan diubah seiring berjalannya waktu seiring dengan bertambahnya pengalaman dan perubahan undang-undang.

Rolex mengundang para mitranya untuk berdiri berdampingan dalam menyatakan komitmen mereka terhadap pembangunan berkelanjutan melalui pendekatan kemitraan berdasarkan kepercayaan dan transparansi. Dengan menandatangani dokumen tersebut, mereka berkomitmen untuk mendukung Rolex dalam tindakan keberlanjutannya dan mengembangkan inisiatif sehingga mitra bisnis mereka dapat menerapkan prinsip-prinsip dan langkah-langkah serupa.

¹ Istilah 'mitra' mengacu pada pemasok, penyedia layanan, dan peritel resmi serta setiap orang atau badan hukum yang memiliki hubungan bisnis atau kontrak dengan ROLEX.

PRINSIP DAN LANGKAH-LANGKAH

Dengan tujuan keberlanjutan dan mempertimbangkan ketentuan dan peraturan hukum nasional dan internasional yang berlaku mengenai tanggung jawab sosial dan lingkungan perusahaan, Rolex telah menetapkan serangkaian prinsip dan tindakan yang dirancang untuk memastikan penghormatan terhadap hak asasi manusia dan kebebasan dasar, perlindungan lingkungan, dan tata kelola yang baik dalam rangka kegiatan perekonomiannya.

Prinsip-prinsip dan langkah-langkah yang diuraikan di bawah ini mempertimbangkan teks referensi internasional berikut: Deklarasi Universal Hak Asasi Manusia PBB, Konvensi Organisasi Perburuhan Internasional, dan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan PBB untuk tahun 2030.

TANGGUNG JAWAB SOSIAL

Para mitra Rolex berjanji untuk tidak pernah terlibat dalam pekerja anak, perbudakan atau penghambaan, perdagangan manusia, atau kerja paksa atau wajib, atau menggunakan layanan atau produk apa pun yang timbul dari bentuk-bentuk kerja terlarang ini. Mereka juga menolak segala bentuk diskriminasi, termasuk atas dasar ras, agama, etnis, gender, atau disabilitas.

Mereka berjanji untuk memperlakukan laki-laki dan perempuan secara setara dan penuh rasa hormat. Sesuai dengan peraturan sosial yang berlaku (remunerasi, gaji, dan jam serta kondisi kerja), mereka harus mengecualikan segala perilaku yang bertentangan dengan martabat dan kesejahteraan di tempat kerja.

Mereka menolak segala bentuk pelecehan fisik atau psikologis, dan khususnya menghormati hak dasar atas kebebasan berkumpul dan berserikat. Mereka juga berjanji untuk menerapkan standar kesehatan dan keselamatan yang berlaku di perusahaan-perusahaan mereka.

TANGGUNG JAWAB LINGKUNGAN

Para mitra Rolex berjanji untuk bertindak sesuai dengan standar lingkungan yang berlaku, untuk mengurangi jejak ekologis mereka.

Dalam hal ini, mereka sepakat untuk mengambil langkah-langkah untuk memerangi perubahan iklim (dengan mengukur emisi gas rumah kaca dan menguranginya sebanyak mungkin) dan bertindak untuk melindungi keanekaragaman hayati (terutama melalui penggunaan sumber daya alam secara bertanggung jawab).

TATA KELOLA

Para mitra Rolex berupaya menerapkan proses pengadaan yang bertanggung jawab².

Mereka juga harus menerapkan semua langkah yang diperlukan untuk mengantisipasi dan menghindari situasi di mana kepentingan pribadi dapat bertentangan dengan kepentingan perusahaan. Mereka juga berupaya mencegah korupsi dengan mengambil langkah-langkah untuk mendeteksi kemungkinan kasus.

Mereka harus bertindak sesuai dengan ketentuan hukum nasional dan internasional yang berlaku untuk menerapkan praktik yang baik dalam tata kelola perusahaan dan untuk memastikan kepatuhan terhadap persyaratan uji tuntas dan transparansi, hukum bisnis, dan perpajakan.

Terakhir, mereka berkomitmen untuk mematuhi aturan persaingan bebas, perlindungan informasi, dan kerahasiaan.

² *Panduan Uji Tuntas OECD untuk Rantai Pasokan Mineral yang Bertanggung Jawab dari Daerah Terkena Dampak Konflik dan Berisiko Tinggi/2016/Edisi Ketiga.*

PENERAPAN PIAGAM

Para mitra setuju untuk bekerja sama dengan Rolex untuk memastikan kepatuhan terhadap piagam tersebut dan penerapan prinsip-prinsip serta langkah-langkahnya dalam menjalankan bisnis mereka.

Mereka akan memberi tahu Rolex jika ada kesulitan dalam menerapkan prinsip-prinsip dan langkah-langkah tersebut serta setiap pelanggaran signifikan terhadap langkah-langkah yang mungkin mereka temukan.

AMANDEMEN PADA PIAGAM

Isi piagam tersebut kemungkinan akan berubah sesuai dengan perubahan di bidang pembangunan berkelanjutan, khususnya modifikasi terhadap standar dan peraturan nasional dan internasional.

Semua amandemen/perubahan dan pembaruan piagam akan dikomunikasikan kepada mitra dan akan memerlukan tanda tangan tambahan untuk memvalidasi perubahan tersebut.

Nama perusahaan mitra

Nama penanda tangan atau para penanda tangan

Tempat dan tanggal

Tanda tangan mitra

Versi	Tanggal	Modifikasi
1	Februari 2022	Piagam awal.
2	Mei 2023	<ul style="list-style-type: none">- Referensi Panduan OECD ditambahkan di halaman 4.- Perubahan kalimat terakhir di halaman 5 (tanda tangan tambahan jika ada amandemen pada piagam).